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- Der USB-Adapter erlaubt einen seitlich abgewinkelten Anschluss auch auf kleinstem Raum, 
  z. B. an rückwärtigen Gerätebuchsen
- Der Adapterstecker winkelt das USB-C™-Kabel nach links oder rechts ab und führt es eng 
  am Gerät entlang, um ein Abknicken und Kabelbruch effektiv zu vermeiden
- Ermöglicht mit USB 3.0 SuperSpeed-Datentransferraten von bis zu 
  5 Gbit/s – 10-mal schneller als USB 2.0
- Der USB-Winkelstecker ist der praktische Helfer zum Übertragen von Daten, Musik, 
  Fotos und HD-Filmen
- Durch die kompakte Bauform passt der USB-C™-Adapter in jede Tasche und ist der 
  perfekte Reisebegleiter
- Kompatibel mit Windows und Android sowie dem Apple MacBook mit 
  USB-C™-Port/Thunderbolt™ 4, abwärtskompatibel zu USB 2.0 und 1.1
- Dank Plug & Play ist die Installation zusätzlicher Treiber nicht erforderlich

Anschlüsse:   2x USB-C™-Buchse
Material Gehäuse:  PVC 45P
Material Kontakte:  vernickelt
Max. Übertragungsrate:  5 Gbit/s

USB-C™ to USB-C™ Adapter, Coupling USB-C™ to USB-C™ Adapter, Coupling
- The passive USB adapter connects two USB-C™ cables to form a longer one, 
  eliminating the need to purchase additional, longer cables
- Optionally, the adapter can also be used as a gender changer to convert a 
  USB-C™ plug into a socket
- Provides SuperSpeed data transfer rates of up to 5 Gbit/s thanks to 
  USB 3.0 - 10 times faster than USB 2.0
- Ideal for synchronisation, data transfer and charging with up to 60 W
- Handy tool for transferring data, music, photos and HD films
- Thanks to its compact design, the USB-C™ adapter fits in any pocket and 
  is the perfect travel companion
- Compatible with Windows and Android as well as the Apple MacBook with 
  USB-C™ port/Thunderbolt™ 4, downward compatible with USB 2.0 and 1.1

Connectors:   2x USB-C™  female
Material housing:  PVC 45P
Material contacts:  nickel-plated
Max. transmission rate:  5 Gbit/s
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